

CLUBES

El Villarreal se expande y aterriza en Sudamérica con una academia en México

La academia, la primera del club en Sudamérica, contará con cinco sedes repartidas por la capital del país azteca.

Palco23

1 nov 2020 - 20:15



El Villarreal sigue creciendo. El club groguet abrirá una nueva academia en México, la primera del club en Sudamérica, a través del proyecto Villarreal Academy. La academia contará con cinco sedes repartidas por la capital del país.

Cuatro de las cinco sedes ya están operativas, según la web de la entidad, sólo a falta de la ubicada en la Colonia Roma. Cuajimalpa, Satélite, Villa Coapa y San Mateo ya están operativas ofreciendo reservas para realizar las pruebas de acceso.

En la actualidad, el Villarreal cuenta con academias y escuelas afiliadas alrededor del mundo, en países como Estados Unidos, Australia, Suecia, Japón, China, Corea del Sur, Canadá, y México.

El Villarreal CF cerró 2018-2019 con una facturación de 151 millones y un beneficio neto de 11,8 millones de euros

. La propiedad planteó para el ejercicio 2019-2020 unos ingresos totales de 134,22 millones de euros y un resultado positivo de apenas mil euros.